

会計を知つて いると、

お化けも

怖くなくなる(はず)。

会計は、

僕らの未来に役立つ?

海老原先生、

教えてください。

会計というと、お金の計算ばかり
しているものだと思っていませんか?
実は、それはちょっと違います。

会計は未来を予測するためのツール。

投資家が投資をするときも、
銀行がお金を貸すときも、

会計を使って相手の企業を分析していきます。

会計の知識は私たちの人生にも活かすことができます。

みなさんには、お金のことで悩んだり、
不安な気持ちになつたりしたことはありませんか?

それはまるでお化け屋敷のようなものです。

もしも、どこでお化けが出るか分かついたら
ちつとも怖くないはず。会計を知つていれば、

この「お化け」が出るポイントをはつきりと
見抜けるようになります。会計の知識は、みんなを

不安な状態からしっかりと守ってくれるのであります。

多くの人がお金のことに悩んでいる今だからこそ
会計に興味をもつ人がもつと
増えてほしいなと思っています。

准教授 海老原 諭
経営学科



和光3分大学

オープンキャンパス <表現学部 9月AO入試エントリー実施!>
6/8(土)・8/17(土) 6/23(日) 7/14(日)・28(日) 8/4(日)
13:00~16:00 11:00~16:00 毎回 全学科で模擬授業を開催!
特待生選抜対策講座

9月AO入試
8/1(木)~出願開始

現代人間学部
表現学部
経済経営学部

小田急線鶴川駅から
徒歩約15分
<http://www.wako.ac.jp/>

ひとりを光らせる
和光大学